



Bernard BONNE, Président du Département de la Loire Michèle MARAS, Vice-Présidente en charge de la Jeunesse

vous convient au point presse consacré à la rentrée dans les collèges qui se tiendra le vendredi 15 septembre à 9h30 au collège de l'Astrée, 3 rue Arquillère à Boen sur Lignon.

Ce sera l'occasion de vous présenter les travaux réalisés au cours de l'été, les nouveautés de la rentrée 2017 et les orientations du Département dans le secteur de la jeunesse.

Pour une bonne organisation, merci de confirmer votre présence par courriel thierry.pepinot@loire.fr